

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 06.09.2021

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

1. Anfrage

betreffend

Hilferufe von Mietern im Gemeindebau, die von der Stadt Wien schikaniert werden

Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, mitzuteilen:

- 1) Bezugnehmend auf den Hilfescrei einer Mieterin, die wegen der dauernden Schikanen durch die Stadt Wien an die Öffentlichkeit gegangen ist (nachzulesen in der BZ Ottakring vom 25./26.08.2021):
 - a) Waren dem Bezirksvorsteher dieser konkrete Fall und die gehäuften Probleme mit Wiener Wohnen schon vor der Veröffentlichung in der bz Ottakring bekannt?
 - b) Wenn ja, was haben Sie konkret unternommen, um den betroffenen Mieterinnen und Mietern zu helfen?
 - c) Wenden sich durch die Stadt Wien und Wiener Wohnen schikanierte Bürgerinnen und Bürger auch in anderen Fällen an die Ottakringer Bezirksvorstehung? Wenn ja, wie viele Hilfesuche gab es schriftlich, mündlich oder telefonisch seit 1.1.2019 an die Bezirksvorstehung?
 - d) Wenn es Ansuchen gibt, wie wird mit diesen umgegangen? Wie lautet das genaue Prozedere in solchen Fällen? Wer ist der Ansprechpartner des Bezirksvorstehers in solchen und ähnlich gelagerten Fällen?
 - e) Hat der Bezirksvorsteher eine Erklärung dafür, weshalb einzelne Bürger von städtischen Ämtern und Wiener Wohnen derart vernachlässigt werden?
 - f) Auf der Webseite der bz Ottakring wurde der Bericht bereits am 23. August 2021 veröffentlicht. Dabei wurde in einer Umfrage auch die Zufriedenheit mit Wiener Wohnen erforscht, wobei rund 65% angegeben haben, dass ihre Erfahrungen mit Wiener Wohnen „eine einzige Katastrophe“ seien. Welche Schritte setzen Sie als Bezirksvorsteher und welche setzt Wiener Wohnen, um die Zufriedenheit der Mieterinnen und Mieter von Wiener Wohnen in Ottakring deutlich zu erhöhen?

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

Begründung:

Es besteht hohes Interesse der Bürgerinnen und Bürger, die in Ottakring wohnen, sowie von Menschen, die planen, sich in unserem Bezirks ansiedeln zu wollen. Link zum online Bericht samt Umfrageergebnis:
https://www.meinbezirk.at/ottakring/c-lokales/das-lange-warten-auf-hilfe_a4813389?ref=curate

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Julian Christian
Bezirksrat